



## L'Armée du Salut intègre 1000 personnes sur le marché du travail

### **L'Armée du Salut à intégrer 1000 personnes sur le marché du travail primaire.**

Durant les près de 40 années qu'a duré sa collaboration avec le canton de Berne, l'Armée du Salut a pris plus de 100 000 réfugiés en charge au sein de ses structures. Un autre chiffre, atteint ces jours-ci, est impressionnant : au cours des trois dernières années, l'Armée du Salut a réussi, avec la collaboration des coordinateurs d'asile et des coachs en emploi, à intégrer 1000 personnes sur le marché du travail primaire.

Ce qui, il y a quelques années, était considéré comme une grande vision, a pu être réalisé ces derniers jours. Un millier de personnes qui, à leur arrivée, ne parlaient pas un mot d'allemand, ont réussi à s'insérer durablement sur le marché du travail primaire. Ce faisant, l'une des priorités a été le placement au moyen d'offres transitoires, de formations et de perfectionnements.

En date du 30 juin 2020, l'Armée du Salut a dû mettre fin à ses activités fructueuses dans le domaine de l'aide aux réfugiés. Les cinq bureaux régionaux de l'Aide aux réfugiés de l'Armée du Salut de Belp, Bolligen, Berthoud, Konolfingen et Langenthal ont été fermés. Les six derniers hébergements collectifs ont été remis aux nouvelles organisations responsables : ceux du Halenbrücke et de Mühleberg à la Croix-Rouge suisse (CRS), celui de Schaffhouse à ORS Services AG. Celui d'Aarwangen sera également exploité comme centre de retour par ORS Services AG. Seuls ceux de Zollikofen et de Köniz continueront d'être exploités par l'Armée du Salut sur mandat de la ville de Berne.

Au total, 165 personnes ont été touchées par un licenciement collectif. Une partie des collaborateurs ont trouvé un emploi auprès des nouveaux partenaires régionaux.

En raison des changements provoqués par le projet NA-BE et de la réduction des activités dans le domaine de l'asile dans le canton de Berne qui en découle, l'Armée du Salut se réorganise dans les domaines de l'intégration et de la migration. L'Unité d'organisation (UO) Travail et formation et l'UO Aide aux réfugiés fusionneront pour former l'UO Migration et intégration. Cette Unité d'organisation nouvellement créée sera rattachée au Département de l'œuvre sociale.

La Direction de la santé, des affaires sociales et de l'intégration (DSSI) avait réattribué les mandats en avril 2019 dans le cadre de la réorganisation du domaine de l'asile et des réfugiés dans le canton de Berne (NA-BE). Il en avait résulté que l'Armée du Salut n'avait obtenu de mandat de partenaire régional du canton dans aucune des quatre régions.

L'Armée du Salut a été le principal partenaire du canton dans le domaine de l'asile au cours des dernières années. À l'avenir, elle entend continuer à proposer ses services aux personnes dans le domaine de la migration et de l'intégration.

### **Publié le**

18.7.2020